

Keolis, via sa filiale Cykleo, remporte le contrat de services vélo de Nantes Métropole pour transformer la mobilité active du territoire



Nantes Métropole a choisi de confier à Cykleo, filiale du Groupe Keolis, l'exploitation de ses services de location et de stationnement vélo sous l'identité Naolib Vélo. Ce nouveau contrat, qui débutera le 7 janvier 2027, porte sur la gestion d'une flotte de 3 690 vélos répartis sur les 24 communes du territoire.

À travers une gestion intégrée des services, ce contrat vise à simplifier l'expérience cycliste et à transformer durablement les habitudes de mobilité des Nantais grâce à un service performant, inclusif et favorisant le report modal.

Une offre de location enrichie et une tarification solidaire étendue

Le contrat prévoit notamment l'introduction de la location courte durée. Ce nouveau service permettra aux usagers de tester la pratique du vélo en toute souplesse.

Par ailleurs, la flotte de vélos disponibles à la location va également s'étoffer avec six nouveaux modèles, pour répondre aux besoins des usagers et de rendre le vélo accessible à tous les publics. Seront disponibles :

- Une nouvelle gamme de longtails, idéale pour les familles ;
- De nouveaux vélos adaptés, conçus pour répondre à l'ensemble des besoins des personnes à mobilité réduite et des seniors ;
- Des vélos pensés pour le transport de marchandises, avec des modèles cargo shorty et XL ainsi que deux modèles adaptés pour les opérations logistiques ;
- Un vélo tandem pour permettre le transport simultané de deux personnes.

Afin d'accompagner le développement l'offre de location, l'ensemble des 5200 places de stationnement sera maintenue.

Enfin, la tarification solidaire, déjà appliquée à la location, sera étendue aux abonnements et aux véloparks, garantissant l'accès au service à l'ensemble des habitants de la Métropole.

CONTACTS

Laurent Gerbet
Directeur médias et e-réputation
06 32 79 38 35
laurent.gerbet@keolis.com

Guillaume Lemperriere
Responsable des relations médias
07 71 68 13 01
guillaume.lempierre@keolis.com



Communiqué de presse | >>>

17 février 2026

Un accompagnement de proximité pour favoriser l'autonomisation des usagers

Au-delà de l'exploitation technique, Keolis et Cykleo s'engagent dans une mission de promotion active des mobilités douces. Le contrat intègre un volet majeur dédié à l'accompagnement des usagers pour les guider vers l'autonomisation et l'acquisition de leur propre matériel au terme de leur contrat de location.

Pour ce faire, Cykleo déployera une "Maison du vélo mobile" qui sillonnnera les 24 communes de la métropole. Des animations seront organisées tout au long de l'année, en étroite collaboration avec les associations locales pour conseiller les habitants et répondre à leurs questions au plus près de chez eux.



« Nous sommes très fiers de la confiance accordée par la Métropole de Nantes, un territoire engagé et ambitieux qui a déjà beaucoup fait pour le vélo. Aux côtés des équipes métropolitaines et de l'écosystème local, nous sommes impatients de contribuer à transformer la mobilité sur le territoire et de développer la part du vélo dans les déplacements quotidiens, en proposant des solutions performantes, accessibles et inclusives. »

Camille-Léa Passerin, Directrice Générale de Cykleo

À propos de Cykleo

Crée en 2007 au sein du Groupe Keolis, Cykleo est née d'une conviction : le vélo doit être une solution de mobilité à part entière. Depuis près de 20 ans, l'entreprise accompagne collectivités et entreprises dans le déploiement de services vélo fiables, robustes et accessibles à tous, de la location longue-durée au stationnement sécurisé, en passant par le vélo libre-service et les animations. Cette approche unique et intégrée permet de proposer des solutions sur mesure et de garantir une qualité de service homogène sur chaque territoire.

À propos de Keolis

Pionnier du transport public, Keolis est le partenaire des décideurs qui souhaitent faire de la mobilité partagée un levier d'attractivité et de vitalité pour leur territoire. Keolis transporte en moyenne chaque jour 9 millions de passagers grâce à différents modes de transport sûrs, efficaces et respectueux de l'environnement. L'un des leaders mondiaux de l'exploitation des métros automatiques et des tramways, et acteur majeur du ferroviaire, Keolis s'appuie sur une politique d'innovation et des partenariats pour renforcer son cœur de métier et proposer des offres innovantes et « sur-mesure ». Détenu à 70% par SNCF et à 30% par la Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ), le Groupe emploie 70 000 femmes et hommes dans 13 pays et a réalisé, en 2024, un chiffre d'affaires de 7,7 milliards d'euros.

*Keolis est historiquement présent en France et s'est développé en Australie, en Belgique, au Canada, en Chine, au Danemark, au Qatar, aux Etats-Unis, aux Emirats arabes unis, en Inde, aux Pays-Bas, au Royaume-Uni et en Suède

CONTACTS

Laurent Gerbet
Directeur médias et e-réputation
06 32 79 38 35
laurent.gerbet@keolis.com

Guillaume Lemperriere
Responsable des relations médias
07 71 68 13 01
guillaume.lempierre@keolis.com

